同窓会会員 各位

北海道札幌手稲高等学校同窓会 会 長 吉 田 岳 夫

令和6年度北海道札幌手稲高等学校入学式について(報告)

陽春の候 会員の皆さま方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。 また、日頃より同窓会活動に多大なるご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、昨日挙行されました51期生の入学式に参加してきました。320名の新入生と保護者の方々、PTA会長、後援会長、稲心会長をはじめとするご来賓の皆さま方の出席のもと、手稲高校らしい厳粛な入学式でした。

新入生の入退場は吹奏楽部の演奏で行われ、校歌披露は合唱部によるアカペラで行われました。大変素晴らしい吹奏楽部の演奏と合唱部の校歌披露でした。いつ聞いても手稲高校の校歌は素晴らしいですよね・・・年齢を重ねるとともに感動の度合いが上がっていきます。

そして、いよいよ10月11日には50周年の記念式典・祝賀会が開催されます。5月に協賛会の会議がありますので、その結果を踏まえて会員の皆さま方には改めてお知らせいたします。

何はともあれ、51期生のこれからの3年間が充実したものになるように祈念するとと もに同窓会としても最大限のバックアップをしていきます。







